
Am 16.12.2020 besuchte uns die Schulqualitätsmanagerin Frau Mag. Dr. Wansch zum jährlichen 
Bilanzzielgespräch. Dabei wurde u. a. auch auf den großen Leistungsunterschied in den einzelnen 
Klassen eingegangen. Als mögliche Entlastung für uns Lehrerinnen bzw. aber auch als Ansporn 
für die einzelnen SchülerInnen kamen wir zu dem Entschluss, dass Tablets hier eine große Abhilfe 
schaffen könnten. Außerdem würde sie uns behilflich sein, geeignete Unterrichtsprogramme da-
rauf zu installieren.

Gleich nach dem Gespräch in der Schule trat Frau Mag. Dr. Wansch mit der Bitte um 10 Tablets an 
den Herrn Bürgermeister heran. 

Am 23.12.2020 hatte dieser sowieso einen wichtigen Termin an unserer Schule, da ihm feierlich 
das pädagogische Konzept für die geplante Schulsanierung 2021 überreicht wurde. Begleitet wur-
de der Herr Bürgermeister vom EV-Obmann, Herrn Gunther Mittermayr, der ein „Weihnachtsge-
schenk“ für die Schule mitgebracht hatte. Nachdem wir die größere, schön verzierte, Schachtel 
geöffnet hatten, war die Freude riesengroß, als wir darinnen 10 nagelneue Tablets entdeckten. 
Der Bürgermeister erklärte uns, dass jedes Jahr ein Verein von der Gemeinde zu Bildungszwecken 
gefördert wird und er dieses Mal das Geld an den Elternverein übergeben hatte. 

Wir möchten uns sehr herzlich dafür bedanken und wir sind uns sicher, dass die SchülerInnen 
mindestens genauso hocherfreut sein werden über diese tollen Geschenke wie wir Pädagogin-
nen.

Weihnachtsgeschenk - 
10 neue Tablets vom Elternverein


